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重点

滨州到德州，车程省一半
滨德高速昨全线正式通车，我省高速最北“一横”收笔

本报济南6月10日讯(记
者 杨传忠 王衍) 10日
上午，滨州至德州高速公路
在鲁冀交界处举行了盛大
通车仪式。当日下午1时全
线正式对社会车辆开放。

全长144公里的滨德高
速，是我省“五纵四横一环”
高速路网中最北的“一横”，
也是“一环”的重要组成部
分，通车后两地间的车程将
由原先的近3个小时缩短至
1个半小时左右。

滨德高速公路在我省
编号为鲁高速S12线，起点
为滨州沾化县邓王村，东接
荣(成)乌(海)高速和长(春)
深(圳)高速交叉口，止于德

衡高速起点鲁冀交界处，途
经滨州市的沾化、无棣、阳
信三县和德州市的庆云、乐
陵、宁津、陵县、经济开发区
和德城区六个县(市、区)，
全长144 . 062公里，概算总
投资68 . 2亿元，于2008年12
月11日正式开工。经过担负
该项目施工的中铁十局、山
东省公路建设(集团)、中交
隧道工程局等13家单位三
年半的顽强奋战，滨德高速
全线于今年5月22日通过工
程交工验收。

据省公路局介绍，滨德
高速全线采用了双向四车
道高速公路标准建设。其
中，起点至德州北互通立交

桥约134公里，设计时速120
公里；德州北互通立交桥至
终点约 1 0 公里，设计时速
100 公里。全线设无棣、阳
信、庆云、乐陵、宁津、德州
东、德州西、德州北和于庄
鲁冀界主线共九个收费站，
设阳信、乐陵、德州东三个
服务区。

滨德高速通车后，将打
通鲁北、冀东地区便捷的出
海通道，并与正在建设的新京
沪高速(济乐高速)在滨德两
地间形成十字大交叉。这两条
高速的建设将极大优化陵县、
临邑、商河、惠民、阳信、无棣、
宁津、乐陵、庆云等地区的投
资和发展环境。

据新华社杭州6月10日
电 中共浙江省第十三届
委员会第一次全体会议6

月10日选举赵洪祝为省委
书记，夏宝龙、李强为省委
副书记，当选为省委常委
的还有任泽民、王辉忠、黄
坤明、葛慧君(女)、蔡奇、刘
力伟、龚正、陈德荣、王新
海、赵一德。中共浙江省第
十三届纪律检查委员会第
一次全体会议选举任泽民
为省纪委书记，杨晓光、马
光明、洪巨平、王海超为省
纪委副书记。

赵洪祝当选

浙江省委书记

据新华社银川6月10日
电 中共宁夏回族自治区
第十一届委员会第一次全
体会议6月10日选举张毅为
宁夏回族自治区党委书
记，王正伟(回族)、崔波为
自治区党委副书记，当选
为自治区党委常委的还有
刘慧(女，回族)、苏德良、蔡
国英、王志宏、马三刚 (回
族)、陈绪国、徐广国、傅兴
国、袁家军、李文章。中共
宁夏回族自治区第十一届
纪律检查委员会第一次全
体会议选举陈绪国为自治
区纪委书记，田成江 (回
族)、陶进、殷学儒为自治区
纪委副书记。

张毅当选

宁夏回族自治区

党委书记

本报讯 据日本新闻
网6月10日报道，由日本保守
派政治团体“加油！日本，全
国行动委员会”组织的“钓
鱼岛海上钓鱼大会”已经从
10日上午10时开始。

高邑勉、森冈洋一郎
等6名国会议员和“加油！
日本，全国行动委员会”关
系人士，共120余人参加了
这次海上垂钓，以显示日
本对这些岛屿的“主权”。

有消息称，当日钓鱼
岛近海有些波浪，参加垂
钓的人大多不使用钓鱼
竿，只放一根线来垂钓。据
悉，现场共有16艘渔船，但
都是 5-10吨的小型渔船。

(宗禾)

日本120余人

在钓鱼岛海域

举行钓鱼比赛

本报讯 自5月上旬以
来，全国已有29个省份就推
行居民阶梯电价制度先后召
开听证会。对于第一档电量
标准偏低的问题，各地普遍
表示将在听证方案基础上适
当调高第一档电量标准。

据国家发改委有关负
责人介绍，听证参加人的主
流意见是赞同推行居民阶
梯电价制度的，但提出了一
些意见，主要集中在几个方
面：一是认为第一档电量设
置标准偏低；二是建议充分
考虑家庭人口因素；三是建
议适当考虑季节性因素；四
是认为电量标准地区差异
较大，东部沿海地区较高，
中西部地区较低。此外，还
涉及电费结算周期、合表用
户提价、峰谷分时电价、低
保户和五保户免费电量的
政策落实、电力企业成本管
理等方面的内容。

各地听证会结束后，有
关部门在认真研究听证参加

人所提出的意见和建议、充
分听取民意、修改和完善实
施方案的基础上，就听证参
加人和群众反映集中的问题
做出了回应。对于第一档电
量标准偏低的问题，各地普
遍表示将在听证方案基础上
适当调高第一档电量标准，
目前第一档电量覆盖率已超
过80%；阶梯电价制度试行
一段时间后，可以根据用电
增长情况适时调高电量标
准。针对“一户多口”、“几代
同堂”等家庭人口差异问题，
各地表示将进一步细化方
案，通过分表计量、增加第一
档电量等方式酌情解决。

关于免费电量操作问
题，有些地方已经明确要按
照尽可能方便老百姓的原
则，通过“先征后返”或“即
收即退”等方式确保低收入
群体免费电量发放到位；通
过设置不同季节电量标准
等办法解决季节差异问题。

(宗禾)

各地将适当调高

阶梯电价第一档电量标准

从我国居民电力消费结
构看，5%的高收入家庭消费
了约24%的电量，这就意味
着低电价政策的福利更多
地由高收入群体享受。这
既不利于社会公平，无形
中也助长了电力资源的浪
费。国家发改委有关负责
人表示，建立“多用者多付
费”的阶梯电价制度是利用
价格杠杆促进节能减排的又
一次实践。通过划分一、二、
三档电量，较大幅度提高第

三档电量电价水平，在促进
社会公平的同时，也可以培
养全民节约资源、保护环境
的意识。

这位负责人表示，要
在全社会形成节能减排共
识，绝非一朝一夕之功。推
行居民阶梯电价只是第一
步，天然气、自来水等资源
性产品都面临着与电力类
似的问题。因此，利用价格
杠杆撬动节能减排共识的
形成，正当其时。 (宗禾)

格相关链接

避免高收入群体享受低电价
据新华社台北6月10日

电 来自台湾气象部门的
消息，10日5时左右，台湾宜
兰外海发生6 . 5级地震，全
台有震感。截至记者发稿
时，尚无重大灾情传出。

据台湾气象部门发布
的地震报告，这次地震发
生在5时0分1 8秒，震中位
于宜兰县政府东偏南70 . 2

公里处，地震深度为6 1 . 9

公里。宜兰县南澳最大震
度5级，宜兰市、苏澳及罗东
等地是4级。

台湾外海

发生6 . 5级地震

央视新闻联播报道

本报记者张刚事迹
本报讯 央视《新闻联播》报道了齐鲁晚报记

者张刚的事迹，报道称十多年来，齐鲁晚报记者张
刚跑遍了济南的几百个社区，扎根基层，深入采访，
帮助老百姓解决身边的一些衣食住行难题。

2000年，张刚考进《齐鲁晚报》社，成为一名社区记
者。一辆自行车、一张城市地图，成为他走街串巷的两
件“法宝”。从路灯到井盖，从居委会大妈到环卫工人，
张刚关注的这些小题材、小故事都发生在老百姓身
边，因此深受欢迎。

在张刚的带动下，一批80后的年轻记者也加入
到“跑社区”的队伍中来。他们还成立“张刚大篷
车”，一边采访新闻，一边免费做社区服务。

据央视新闻联播解说词

为了以投资拉动内
需，2008年底到2009年，我
省多条酝酿已久的高速公
路被国家提前核准建设。
一时间，我省青州至临沭、
滨州至德州、高唐至临清、
临沂至枣庄、烟台与日照
港疏港高速等，好几个高
速公路建设项目齐头并
进。在经过3-4年的建设期
后，它们也都到了瓜熟蒂
落的时候。

据省公路局局长李
洪修介绍，滨州至德州通
车后，今年年内青州至临
沭、高唐至临清、东平至
济宁、烟台至海阳、枣庄
至临沂等五条高速公路
也将建成通车，山东“五
纵四横一环八连”高速网
将基本完成，年内我省高
速公路通车总里程有望
突破5000公里大关。

本报记者 杨传忠

还有五条高速今年通车格
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